



Agosto 15, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez precisó que el plan de inversiones 2017-2021 de la empresa asciende a 310 millones de pesos y permitirán incorporar más de 62 mil nuevos usuarios en la provincia. La magnitud de la inversión –sostuvo- permitirá “generar más empleo en Neuquén”.

El gobernador Omar Gutiérrez informó que la empresa Camuzzi Gas del Sur realizará una serie de inversiones en la provincia por 310 millones de pesos. Permitirá sumar 62.280 usuarios a la red de gas natural en la provincia del Neuquén, y 46,6 kilómetros de nuevos ductos. La compañía lo hará en etapas dentro de un plan de inversiones entre 2017 y 2021. Actualmente, hay 166.706 usuarios en 18 ciudades neuquinas, por lo cual los nuevos usuarios representarán un 45% más.

“Camuzzi ha iniciado un proceso licitatorio que va a concluir en 60 días y va a dar comienzo a una inversión importantísima”, destacó el mandatario tras un acto que se desarrolló en Buenos Aires. En la primera etapa, se invertirán “246 millones de pesos que va permitir que nuevos 16.815 usuarios se conecten a la red de gas natural en las localidades de Neuquén, Senillosa, Plottier y Centenario”. En este caso se trata de las obras Refuerzo del Sistema Neuquino Refuerzo de Red en Neuquén, con la incorporación de 20.100 metros de red.

Agregó que “a partir del año que viene la empresa ejecutará obras de refuerzos en la red que permitirá sumar 553 usuarios en Chos Malal con una inversión de 8 millones de pesos; y en Zapala con una inversión de 4 millones de pesos habrá 1.640 nuevos usuarios”. Además, se reforzará la red en Cutral Co para sumar 1.564 usuarios con una inversión de 27 millones de pesos; en Senillosa, con 5 millones para 572 usuarios; en Centenario 8 millones para 2.300 usuarios; en Junín de los Andes 6 millones de pesos para 774 usuarios y en San Martín de los Andes 6 millones para 2.186 usuarios.

Gutiérrez agregó que esta obra se complementa con las de la expansión del Sistema Cordillerano-Patagónico que está licitando el Poder Ejecutivo Nacional con una inversión de 800 millones de pesos, “que va a permitir incorporar 4.800 nuevos usuarios en el sur de la provincia”.

“En total, la empresa está proyectando en este plan quinquenal incorporar más de 62 mil usuarios de 166 mil que ya, es decir, un 45% de usuarios más”, indicó y destacó que las obras permitirán “generar empleo en Neuquén, con nuevos puestos de trabajo para los que habitan en la provincia”.

El acto se desarrolló en la sede central de Camuzzi Gas del Sur en Puerto Madero, Buenos Aires. Participaron la gerente general, Maria Tettamanti; el director corporativo Jaime Barba; el gerente técnico Alejandro Lorenzo; el gerente de Operaciones, Carlos Filardo, el gerente de Relaciones Institucionales, Rodrigo Espinosa; y el asesor externo Esteban Bicarelli.

Neuquén Informa